

SEMUSSAC

Bénévoles et partenaires du Dunes et Marais réunis pour faire le point

Comme c'est le cas chaque année après l'organisation du rallye Dunes et Marais, les dirigeants de l'écurie Côte de Beauté aiment réunir l'ensemble des protagonistes (partenaires et bénévoles) concourant au bon déroulement et au succès de l'épreuve pour les remercier de leur contribution.

Ainsi, samedi 15 octobre à midi, propriétaires riverains, partenaires et bien sûr les bénévoles, soit environ une centaine de personnes, étaient réunis dans les locaux de l'écurie Côte de Beauté à Semussac pour échanger sur le déroulement de l'épreuve, ce qui a bien fonctionné ou encore ce qu'il serait utile d'améliorer à l'avenir, autour d'un verre et d'un repas.

« Le succès d'une telle organisation n'est possible que



Partenaires, propriétaires de terrains et bénévoles se sont réunis dans le local de l'écurie Côte de Beauté. JEAN-MARC CARMENT

grâce à l'engagement de tous. Qu'ils soient félicités et remerciés », ont tenu à souligner les coprésidents Laurent Fauconnet et Fabrice Rayrat, précisant

au passage que la 46^e édition du rallye Dunes et Marais est d'ores et déjà en préparation pour l'automne 2023.

J.-M. C.